

Pasca Pemungutan Suara, Kapolsek Kawalu Berikan Arahkan kepada Personel Pengamanan Gudang Logistik di PPK Kawalu

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.JOURNALIST.CO.ID

Nov 29, 2024 - 11:35



Polres Tasik Kota— Pasca pemungutan suara pada Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024, Kapolsek Kawalu, Polres Tasik Kota, AKP Yusuf Setyanto memberikan arahan kepada personel yang bertugas menjaga keamanan gudang logistik di Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Kawalu Kota

Tasikmalaya, Jumat (29/11/24)

Arahan ini diberikan untuk memastikan pengamanan logistik Pilkada tetap berjalan dengan baik hingga proses rekapitulasi suara selesai.

Kapolsek Kawalu, AKP Yusuf, menekankan pentingnya kewaspadaan dan kesiapsiagaan personel dalam menjaga logistik Pilkada di gudang PPK. "Setelah pemungutan suara, proses rekapitulasi menjadi langkah penting dalam Pilkada. Oleh karena itu, kami meminta seluruh personel untuk tetap menjaga ketat keamanan di gudang logistik dan memastikan tidak ada gangguan yang dapat merusak kelancaran proses tersebut," ujarnya

Dalam arahnya, Kapolsek juga mengingatkan bahwa pengamanan tidak hanya melibatkan Polsek Kawalu, tetapi juga bersinergi dengan personel TNI serta petugas KPU Kawalu. "Kami bersama TNI akan terus melakukan patroli di sekitar gudang logistik untuk memastikan situasi tetap kondusif. Sinergi antara Polri, TNI, dan KPU sangat penting untuk kelancaran Pilkada," tambah Kapolsek.

Selain pengamanan fisik, personel juga diminta untuk melakukan pengecekan rutin terhadap logistik Pilkada, serta memastikan bahwa gudang logistik dijaga dengan baik untuk menghindari potensi gangguan. "Kami akan terus berkoordinasi dengan pihak KPU untuk memastikan distribusi logistik ke tempat-tempat penghitungan suara dan TPS berjalan aman," ujar Kapolsek.

Dengan arahan yang jelas dari Kapolsek dan pengamanan yang terus ditingkatkan, diharapkan proses Pilkada Serentak 2024 di Kecamatan Kawalu dapat berjalan dengan aman, tertib, dan transparan hingga tahap akhir.